
Protokoll:

Herr Beigeordneter Flöck begrüßt zu diesem Tagesordnungspunkt die Herren Schröder und Hacke

(Energieversorgung Mittelrhein), Herrn Oswald (Institut für angewandtes Strommanagement) sowie

Herrn Hörnig (Geschäftsführer der Stadtwerke Koblenz).

Anhand einer Präsentation wird über den Sachstand zur kommunalen Wärmeplanung für die Stadt

Koblenz informiert. Die Präsentation ist der Niederschrift als Anlage beigefügt.

Auf Nachfrage von Herrn Prof. Dr. Fröhling erklärt Herr Hörnig, dass Wasserstoff gemäß der Strategie

des Bundes vorwiegend für industrielle Nutzungszwecke interessant sei.

Die Nutzung vonWasserstoff mache erst Sinn, wenn dieser aus regenerativen Energien erzeugt werde.

Rm Diehl bittet, in Zukunft die Mitglieder des Umweltausschusses über Möglichkeiten zum Einsatz

neuer Technologien zur Wärmeerzeugung zu informieren.

AM Neitzel bittet im Hinblick auf eine mögliche Nutzung von Biogas, die interkommunale Abstimmung

mit dem Landkreis Mayen-Koblenz zu intensivieren.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis.

Der Umweltausschuss nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis.


